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１．議長挨拶 

 

 

２．経過報告    

       ３月 ２日（金） 推進委員研修会⑦ 

 

 

３．協議事項 

【協議題１】 「いしかり子どもアンケート」について 

（１）全市集計結果 

   別紙参照 

   ※各学校別の集計結果は「全校共有フォルダ」を参照 

（２）各校の見解案 

   児童生徒及び保護者に対する見解→各校で 

   市教委へ提出する各校の見解→研究部で作成（各校の最終見解を元に） 

   ※樽川中で作成したものをベースに（別紙参照） 

（３）市教委への報告物 

  ・全市集計結果（全市的な傾向及び市教委へ要請する内容を付記） 

  （付記する内容） 

・子どもたちが好きな場所は「教室」が圧倒的に多い。子どもが安心して教室で過ご

せる工夫を先生たちをはじめ学校が作り出している。 

・友だちと過ごすことに魅力を感じている子どもが多い点も人間関係作りに概ねうま

くいっていることを示唆していると思われる。 

・アンケートを取る段階で図書室や保健室を選択肢に入れなかったことを養護教諭や

司書教諭（図書館司書）に指摘を受けたことを踏まえ、次年度以降はその点を改善し

てアンケートに取り組みたい。 

・軽微な改善については各校でそれぞれ改善に取り組んでいる。 

・夏場の暑さ対策、熱中症対策の点から「エアコン」の設置を求める声も出ている。

設置及び代替え案について検討を求めたい。 

・校舎老朽化がすすんでいる学校は特にトイレ問題で子どもたちが苦慮している面が

見られる。多額な費用がかかることは理解できるものの平日に8時間程度過ごす場所

が学校ということも考えていただき、改善案を検討していただきたい。 

・少数ではあるものの静かに学習する（自習室の設置）場所を求める声もあった。今

後、個別最適な学びを求めることが主流になってくることからも整備を検討してもよ

いのではないか。 

・通学路の危険個所については子どもたちからの情報も得ることができました。危険
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個所の共有を教職員・子どもたちで深めることによって安全な登下校をすすめていき

た。また、関係機関へ通学環境の改善（信号機の設置や横断歩道の新設など）を求め

ていきたいと思うのでご支援をお願いしたい。 

 

 

【協議題２】 学校間連携規程の改定 

 

 別紙資料参照 

 

 

４．実践交流 

 

 

 

 

 

 

 

５．連絡事項  

 


